



ふたば

令和7年1月8日(水)
江戸川区立一之江小学校
第2学年 学年だより 1月号
新井沙紀、鶴澤梨花、水野純

あけましておめでとうございます

新しい年を迎え、いよいよ3学期が始まりました。子供たちは、久しぶりの学校に喜び、友達と楽しく冬休み中の思い出などを話し合っていました。3学期は短いですが、1年間を締めくくる大切な時期です。学習のまとめをしっかりと行い、友達と仲良く気持ちよく過ごせるよう、3年生に向けて指導していきます。今年も引き続き、ご協力をお願いします。

＊1月の学習予定＊

国語	せかいじゅうの海が かさこじそう むかしのあそびをせつめいしよう 《書写》書き初め
算数	九九の表 はこの形
生活	あしたへジャンプ
音楽	きょくのながれ くりかえしとかさなり けんばんハーモニカ
図画工作	わくわくカッターナイフ まどのあるたてももの あなでつながるふたつのせかい
体育	持久走 縄跳び 跳び箱 ボール蹴りゲーム
道徳	感動、畏敬の念 公共の精神 愛国心

＊お知らせとお願い＊

＊発達測定について

16日(木)に計測があります。体育着を着て行います。女子は髪を結ぶ位置に注意してください。(身長計測の際、頭頂部に結びがないようにお願いします。)

☆土曜公開授業について

18日(土)に学校公開があります。1～3時間目の授業公開です。生活科の「まちたんけんをしよう」の発表をします。学校の周りの調べたことを発表します。各グループで一生懸命に調べたものをまとめましたので、ぜひ参観ください。時間割については、後日お便りにてお知らせします。

また、図工では「わくいわくカッターナイフ」という学習を行い、カッターナイフを扱います。ご参観くださる保護者の方は、ぜひお子さんと一緒に取り組んでいただけたらと思います。

☆生活科「あしたへジャンプ」について

自分の生活を振り返る活動を通して、自分の成長に気付いたり、支えてくれた人々に感謝の気持ちをもったり、これから先も意欲的に生活できるための学習があります。その中で、今までの自分について知るために、生まれた時の様子や小学校入学前の様子をお家の方々へインタビューなどをしたいと思っています。ご協力をお願いします。

☆体育の服装について

気温が低い日は、体育の授業でも、トレーナー(フードやボタン、チャックのついていないもの)を着てもよいこととしています。必要に応じて、体育袋に入れておいてください。また、長袖の下着やタイツ、ひざの隠れる靴下は運動に適さないため、履き替えるか体育の日にはご遠慮ください。「一之江小の服装について」をホームページに掲載しておりますのでご確認ください。

☆フッ化物洗口について

3学期も毎週水曜日にフッ化物洗口を行います。3学期は1月15日(水)からとなります。フッ化物洗口を希望したお子さんは、必ずコップを持たせてくださいますようお願いいたします。

☆かきぞめ展について

書き初め大会の日に書いた作品を展示します。1月15日(水)から20日(月)の期間です。学校公開でいらした際に、ぜひご覧ください。

※かきぞめ鉛筆は学校へ持ってきてください。

☆算数「はこの形」の持ち物について

算数の授業で箱を使った学習を行います。教科書の67ページを参考にいただき、適当な大きさの箱を1～2個持たせてください。1月14日(火)までに持たせてください。ご協力をお願いいたします。

☆学校徴収金について

1月は、1,300円(教材費1,000円、PTA会費300円)を引き落とします。1月9日(木)までに、口座への入金をお願いします。引き落としができなかった場合は、連絡いたします。ご了承ください。